

Gemeinsam Schießen und Feiern

STRÜMP (RP) Nach drei Jahren Abstinenz ist es am Sonntag wieder soweit: Der Heimat- und Schützenverein Strümp um Präsident Karl Heinz Rütten veranstaltet sein Pokalschießen. Alle Strümper Schützen, Bürger und Jugendlichen sind eingeladen, ab 11 Uhr zur Turnhalle am Kaustinenweg (hinter der Feuerwache) zu kommen. Auf zehn Schießbahnen können sich die Teilnehmer bis etwa 17 Uhr in den Schießwettbewerben messen. Ermittelt werden die beste Kompanie, der beste Einzelschütze sowie die Sieger beim Schülerpokalschießen, beim Jugendpokalschießen und im offenen Schießen.

In allen Wettbewerben werden attraktive Preise vergeben. Für das leibliche Wohl wird mit Kaffee und Kuchen, kalten Getränken und warmen Speisen vom Grill bestens gesorgt sein. Auch die Kleinsten sollen



Karl Heinz Rütten, Präsident, des Heimat- und Schützenvereins. FOTO: ARCHIV

an diesem Tag nicht zu kurz kommen. Es wird eine Hüpfburg geben und zahlreiche Stände, unter anderem mit Kinderschminken. „Jeder, der dies einmal live verfolgen möchte oder in das Geschehen sel-

ber eingreifen will, der ist herzlich eingeladen, einen schönen Nachmittag im Kreise der Strümper Schützen zu verbringen“, sagt Pressewart Michael Schmidt. Musikalisch wird das Pfarrorchester Gellep-Stratum für Unterhaltung sorgen.

Das Jugendpokalschießen ist frei für Mädchen und Jungen im Alter zwischen zwölf und 16 Jahre. Am Schülerpokalschießen können Mädchen und Jungen zwischen sieben und elf Jahren teilnehmen. Geschossen wird mit einem elektronischen Gewehr. Beim Offenen Schießen werden Sieger in drei verschiedenen Konkurrenzen ermittelt: Damen und Herren, Mädchen und Jungen zwischen zwölf und 16 Jahren sowie zwischen sieben und elf Jahren. Geschossen wird auch hier jeweils mit einem elektronischen Gewehr.